
C E L E B R A T E

R O T A R Y

″

ロータリーを
祝おう
lⅢ守り,み

― 理想は広く大きく…行動は地道にしつかりと
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◎お客総紹介
・東京憲主刃 IR C
・東京日本橋東RC
・東京多摩RC

◎会務領告 会長 菊池  敏

0ヨ 際ロータリー2750地 区ガバナーより2006年
～2007年 度当地区ガバナーノミニー指名委員会が

指名した東京羽田ロータリークラブ谷島 飛 (ヒサシ)

氏を規定に基づき2006年 ～2007年 度当地区ガ

パサーノミユーに確定し宣言した旨連絡がありました

②韓国女性委員会より3650地 区のバナーをいたださ

華歌、藤本 音文、藤原 正 範、

昭、平野 行 度、伊藤 英也、

和夫、小泉  博 、高木 '草光、

哲弥、四條 公 康、御紘  哲
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C配 布,ロータリーの友3月ら/卓話レジュメ/ク ラブ

協議会資料

②回覧t親跡 行参力嗜調査表

◎次年度会務報告 次年度会長 お 村 寺 摩

①本日例会終了後、第4回被選理事会を行いま丸

②本田6時より樹林にて第1回被選クラブ協議会を行い

まえ よろしくお願いしま丸

陵 員軸

◎出席報告       出 席委員会 J喘  正

会員総数    43名

出席義務者数  42名 (出席免除者1名)
・出席者数    33名

欠席者数     9名 (=諭術イUO名 )
・出席率  78 57%

2/16 最 終訂正出席率 80 9591

◎ニヨニコBOX   親 塵活動委員会 萩 生回政白

東京切奏RC 胡 野 ‐ 馬様

次男葬儀の際、賞クラブよりご会葬ご香ll

を頂きありがとうございました ヨ弓吉を

骨髄移植財団他へ寄付させて頂きました.

菊池  敏  お 客様、ようこそc今 日は多摩市の梅もき

れ,Wこ咲いていましたのこ

日島真白美 お 客様ようこそお越し下さいました

足立潤二郎 3ク ラブヘ同チャリティゴルフ夫婦共々参

加をして、たくさん賞品を頂きましたc

足立 巻 ヤ 先 日3ク ラブ合同チャリティゴルフで大変

お世話になりましr_ あ りがとうございま

し亀

お井 長 司 由 井 照 子よりの伝言で,、 気しくお願い

いたしま丸 「大道芸まつりにごr/7ヵくだ

さいましてありがとうございました 」

北村 幸 彦 本 日、第 1回被選クラブ協議会が6時 より

「総 ■にて行われまi各 委員長さんの

出席お願いしま
‐
九

大松 誠 二 先 週のチャリティうレフ大会参力日の皆さん、

ご者添 でしr_

内同

湖
敏
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翻
様
様
様

ました

◎韓

れ 先 適の3ク ラブ合同チャリティゴルフ、皆

様の参加なら引 こご協力ありがとうござ

いました

萩生回政由 高 野様、■話楽しみにしていま,1

関岡 俊 二 高野さん、卓話よろしく.

鴻rt 5rrE 高 野様、卓話楽しみにしておりま,L
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萩生回茂夫

初 割好

刀琳   正

伊澤ケイ子

村上  久

勝 対

北村先生しばらくで売 元気な顔を見て安

心しました。

女性会員の方々‐。3月 25日のフォーラム

参加捌預V しヽまうL

明日から細 そヽう軌 3月だというのに

雪はじや で■礼

財画寄付 1人 100膨 レあと一歩軌 ご協

力お願いしま坑

3月年度末で亡しいで抗

確定申告決算の申告も終わりまし毛 絶好

調とはいえないですが、まぁ、好調でし/_

日の合計¥25, 000(累 針¥651, 731)

◎観塵旅行について  親 塵着助委員会 J域  ― 郎

4/10(日 )～ 11個 )親 睦旅行 け 13(水 )の 移動例

会)に ついて参加の有無を回覧していま丸 皆様のご参

加宜しくお願いいたしま曳

◎帥 圃 キャンペーン じ 外広告等機力作約 の

動 について 社会奉仕委員会 萩 生回政自

3/5(〕 ll110時～12時実施しますので、宜しくお願

い致しま曳

◎卓摘 「職業奪仙 こ閥する私の取り伽

高野 範 城会員

1 職 業奉仕とは

①私は職業奉仕には2つのタイプがあると思いま
‐
九

その1は文字とおり自己の職業活動を通じて社会に奉

仕するものと、その2は職業人としての専門性と経験

を生かして社会に奉仕するタイプで丸

2つの中 をバランスよくこなすことがロータリ

アンとして必要だと思いま抗 ロータリークラブは、

職業を通して多様な奉仕をしている人々がその実践を

いろんな機会に発表し、相互に刺激しあうことによっ

て自分を高め、仲間と交流をもてる宗H青らしい団体で

丸

②わたしはその1の職業奉仕に関しては相続、離妖 交

通事故、会社の顧問などの有料の仕事をし、他方では

本日お話する学生無年組寧告者の裁判のように、経済

的にはベイしない仕事をしていまV孔
学生無範 害

者の裁判は昨年3月 24日 に東京地裁で立渕府の不作

為が憲法 14条 に違反するとの遠憲判決がでて、翌日

には本日配布の毎日、朝日などの社説で大きくこの事

件がとりあげられ、その後12月 3日に国会で法律が

与野党の全会一致で新しく作られまし亀 弁護士とし

て大変生きがいを感じる瞬間の1つ軌

③他方、その2の職業奉仕に関していえば、私は多摩

市においては専門↑生と経験を生かして崩 懐 護老人ホ
ームなどの社会福祉法人の理事 理事長など、日中 賃

会員や宮本 誠 会員と一緒に行ったり、多摩市の情報

公開の委員、会長などをしていま曳 これらの仕事は

お金にはなりませんが私の法律家としての力量がため

されている分野の仕事だと思っていま曳

④さらにその2の関係で、全国的には私は本日配布のニ

ュースの日弁連の高齢私 障害者の委員会の委員長と

して、異業種 lrlえ劇軍労省の職員、医師、社会福祉

士など)の 人々との交流を通じて利用者の人権の擁護

をしたり、成年後見制度の改ま 平成17年 4月から

介護側険制度の見直しに向けての取り組みや高齢詢言

待などの問題に取組んでいま丸 特に高齢柳旨待は本

年4月には国会で議員立法で提案される予定で坑

2 ま ことの幸福は人助けから

以上簡単に述べたように、私は弁護士業務の力北わら、

いろんな分野に取組んでいま曳 そのきっかけは本日

配布しました日なく字

図書館の本問一夫さん

の影響もありま曳 全

国各地に介護側交、乳

幼児の事故、青少年の

事件などに関して講演

に出向いたり、盲導大

のアイメイ ト協会、腎

臓病の患者団体などの

相談にのったりして自

分の専門を磨いていま

丸  私は 『生活4よ質索

に志は高く』を生活の指針とし、仕事にあたってはロ
ータリーの標語 『まことの幸福は人助けから』を信条

として少しでも困つている人、助けを必要とする人々

のため努力をしていま
‐
先

【第5回クラ7-】

議長 :会長 菊 池  敏  司 会進行 :幹事 田 島真由美

<テ ーマ>「 よこやまの道記念碑建立Jに ついて

提案説明 :職業奉仕、社会奉仕特別事業 「よこやまの道

記念碑建立J実 行委員会

実行委員長 杉 田  誠

実行副委員長 萩 生回政由

①これまでの経過

②計画の趣旨

③訂面の概要

④これを契機とした奉仕活動の展開について

会長 菊 池  敏

(今週の担当 杉 野ヨ培つ

◎点鐘


